

Köln, 22. Juni 2010

200 Jahre Melaten – 1 Jahr „Bestattungsgärten Köln“

Führung und Beratung zu Themengärten mit Trompeten-Musik

Eine gute Gelegenheit sich ein eigenes Bild von dem Konzept der „Bestattungsgärten Köln“ zu machen, bietet der nächste Infotag auf dem Melatenfriedhof. Die Arbeitsgemeinschaft der teilnehmenden Gärtner ermöglicht am 4. Juli ein Kennenlernen der sommerlich blühenden Gartenbereiche. Als besondere Attraktion wird ein Trompeten-Duo der Musikhochschule Köln für musikalische Begleitung sorgen.

Am Sonntag, dem 4. Juni 2010, bieten die Friedhofsgärtner von 11.00 bis 15.00 Uhr Führungen und individuelle Beratung an, um auf alle Fragen rund um Bestattung und Grabpflege eingehen zu können und die Unterschiede der einzelnen Grabangebote zu erläutern. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Folgen Sie den Hinweisschildern.

(112 Wörter, 824 Zeichen)

gez. Josef F. Terfrüchte
- Geschäftsführer -

Pressekontakt: Lutz Pakendorf
Telefon: 0221 / 52 56 58
E-Mail: pakendorf@friedhofsgaertner-koeln.de